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RESUME

Cette étude de développement agricole dans une région saharienne coincide avec une étape trés importante
dans le développement de |'Algérie. En effet, au niveau du milieu saharien, les ressources en eau constituent
historiquement et actuellement le facteur limitant du développement agricole et durable. L'aridité du milieu
dans la région de Ghardaia caractérisée par un climat désertique, des températures élevées et un tres bas
niveau de précipitation tout ceci est conjugué a une forte évaporation et une grande intensité des vents.
Toutes ces conditions climatiques défavorables rendent impossible toute pratique de développement agricole
sons irrigation. Dans cette étude, nous avons souligné l'importance du compostage organique pour enrichir le
sol que le sol est pauvre et cela est d'atteindre le grand rendement.

Mots clés : Aménagement, gestion, développement agricole, développement durable, région saharienne.

Abstract

The study of agricultural development in Saharan region coincides with a very important step in the
development of Algeria because the Saharan environment water resources has historically and currently is the
principle of sustainable agriculture and development. The aridity of the environment in Ghardaia region
characterized by a desert climate and drought for high temperature and high evaporation intensity of the
winds and very low precipitation, all of these terms climate Negative make it impossible to practice irrigation
sound agricultural development.

Key words:, management, agricultural development, sustainable development, Saharan region.
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